

ヒューマンハーバー



1月号 協同組合ハイコープ組合報
Vol.188 2010年(平成22年)1月12日(火)発行



『年頭の挨拶』

協同組合ハイコープ
理事長 山崎 晃

皆様、明けましておめでとうございます。
ご家族の皆様と輝かしい新年をお迎えされたことと思います。

心よりお慶び申し上げます。

さて、昨年の世界並びに日本経済は一昨年のリーマンショックの影響で大変厳しい状況の一年でありました。100年に一度と言われる世界不況の学習効果で世界各国は協調した不況対策を行なった為、その効果が少しずつ出始め、昨年上期に最悪期を脱したかの様です。しかし、我々中小企業に於いてはまだ余談を許さないのが実態ではないでしょうか。更に年末にはドバイショック成るものが発生し金融萎縮が起きました。

一方政治の世界では所謂55年体制の終焉と新政権交代による政策の混乱がまだ続くのではと懸念しています。アメリカ発の金融危機に始まり更に実体経済にも影響を与えた景気は非常にゆっくりと回復に向かうだろうと言われていますが、一説に日本経済は二番底が有るだろうとも聞きます。今年はまだ引続き厳しい年と覚悟しなければなら無いでしょう。

一方この現象はパラダイムシフトとも聞いていましたが、所謂「エコ」等をキーワー

ドとする新しいビジネスの芽生えが彼方此方で聞こえ始めました。また今年は上海万博の年であります。経済成長の高い地域との関わり合いを持つ事も大事ではないでしょうか。この様なことが組合参加各企業の経済活動に良い影響を与えてくれる事を祈ります。

昨年は各地区本部の行事に参加させて頂きました、誠に有り難うございました。私事では有りますが、特に「甲斐路100km歩け歩け大会」に参加し完歩した事は、私の生涯の感激の壱ページと成りました。

今年も精一杯頑張りますのでどうぞ宜しくご指導とご協力の程お願いし、年頭の挨拶と致します。

平成22年新春



◆こいつは春から縁起がいいや!
「満開の金のなる木」
平成22年元旦撮影

CONTENTS

巻頭	1
新春メッセージ(関東地区・信越地区本部長)	2
(長野地区・山梨地区本部長)	3
(総務委員長)	4
記念誌配布について	4
2010年の景況を読む	5
元気な企業に学ぼう	5
PETIT情報・編集後記	6